
Le destin exemplaire de Jean Mermoz

Numéro d'inventaire : 1978.03519.5

Auteur(s) : Haut comité d'étude et d'information sur l'alcoolisme

Type de document : buvard

Imprimeur : OGEP

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1956 (vers)

Collection : Destins exemplaires ; 5

Matériau(x) et technique(s) : papier buvard

Description : Buvard blanc imprimé en quadrichromie (bleu-rouge-jaune-vert).

Mesures : hauteur : 20 cm ; largeur : 14 cm

Notes : Slogans : "Santé sobriété", "Toi aussi tu seras sobre!"

Mots-clés : Outils et supports de l'écriture (trousses, plumiers, buvards, etc.)

Éducation à la santé et à la sexualité

Morale (y compris morale corporelle : hygiène)

Utilisation / destination : enseignement

Historique : Une circulaire du 21 novembre 1956 adressée par le directeur de cabinet du Ministre de l'Instruction publique, L. Cros, mentionne la série de buvards "Le destin exemplaire de..." édités par le Haut comité d'étude et d'information sur l'alcoolisme", qui "a entrepris une campagne d'action éducative tendant, en particulier, à inculquer à la jeunesse la notion de la gravité du fléau qu'est aujourd'hui l'alcoolisme".

Représentations : scène : aviation / Bande dessinée racontant la vie de Jean Mermoz.

Autres descriptions : Langue : français

Nombre de pages : non paginé

ill. en coul.

Le destin exemplaire de **JEAN MERMOZ**



Celui qui devait devenir "l'Archange" de l'aviation française fut un gros enfant sage qui adorait sa mère.



Il eut aimé être sculpteur mais, pour ne plus être à la charge de sa mère, il s'engage dans l'aviation.



Ce fut le coup de foudre. Envoyé en Syrie, il fait, au cours d'une panne, le dur apprentissage du désert.



Redevenu civil, il veut encore être aviateur. Il entre comme pilote de ligne chez Latécoère, sous la direction de Daurat.



Après l'Espagne et l'Afrique, il crée, en dépit de la terrible Cordillère des Andes, les premières lignes régulières d'Amérique du Sud.



En 1933, il crée l'aviation postale transocéanique en traversant le premier et dans les deux sens l'Atlantique Sud qui, trois ans plus tard, sera son tombeau.

Jean MERMOZ n'a pu accomplir ses exploits et ses traversées légendaires que parce qu'il n'a jamais fait qu'un usage très modéré des boissons alcoolisées.

DESTINS EXEMPLAIRES. BUVARD N° 5
ÉDITÉ PAR LE HAUT COMITÉ D'ÉTUDE
ET D'INFORMATION SUR L'ALCOOLISME

"SANTÉ SOBRIÉTÉ"



OGEP

TOI AUSSI, TU SERAS SOBRE !

